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二学期も頑張ろう！ 
二学期がスタートしました。なんだかちょっと気持ちが重たいな

あ・・と言う人はいませんか。長い休み明けなので、気持ちが落ち込む

ことも珍しくはありません。もしそんな人がいたら特別なことだとは思

わずに、先生やカウンセラーに相談してみましょう。話すだけで楽にな

るということもけっこうあるものです。一方で、二学期スタートからや

る気マックスなあなた！素晴らしいことですね。学級や学校の中心とし

て、これまで通りいい雰囲気づくりをお願いします。 

登下校の服装について 
登下校の服装について、暑い時期（具体的には５月から１０月を想定）の登下校について

は、家庭の判断で（許可等は不要）体操服での登校を認めることとします。年度途中の変更

で大変申し訳ありませんが、御理解のほどよろしくお願いします。 

なお、暑さ対策としての措置ですので、涼しいときには制服での登校を推奨します。 

また、制服が必要なとき（例えば式典等）もありますので、そのようなときは学校でも指

導をしてまいります。御家庭でも御助言をよろしくお願いします。 

ちょっといい話 
夏休み中に、市川市新田にある高齢者住宅の館長さんから、丁寧なお礼のお手紙をいただ

きました。施設に入居されている高齢者の方が迷子になっているとき、本校の３年生が施設

まで連れて来てくれたということでした。学校には、その方の娘さんからもお礼のお電話が

あったようです。人に優しくしようという気持ちはだれでも持っていますが、それを実際に

行動に移すことは結構難しく、大変立派なことだと思います。ちょっと（すごーく）いい話

なので、この場で紹介させていただきます。お手紙の中には、「このようなすばらしい学生

さんがいらっしゃることは、市川市の宝ともいえると思います。」と書いてありました。こ

んなすばらしい生徒がいる学校を誇りに思うと同時に、丁寧な手紙やお電話をくれた施設の

館長さんや娘さんにも感謝をしたいと思います。 

お知らせ 
令和６年度から本校に特別支援学級（知的障がい）が設置される予定となりました。これ

は、地域等のバランスを考慮し、毎年計画的に進められている計画の一環です。新設一年目

のスタートは、新入生と、通常学級からの転籍は校内からの希望者に限られるとのことで

す。現在の１、２年生の中で新設予定の特別支援学級への転籍を希望または検討される方

は、早めに担任に御連絡をお願いします。なお、今後準備を行う中で、条件が揃わなかった

場合は、令和６年度の設置が見送りとなる可能性もあるので御了承ください。 
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